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仲よく語ろうロータリート用会長クラブターケット
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出席報告
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！”‘街（９名）ツ丙欠（１名）
藤田、古木、橋本、細野、菊地、三浦、大西

司会SAA伊藤英夫君
ソングリーダー北砂富三君「それでこそロータリー」

染矢、渡辺

く ゲ ス ト ＞
山下朝史氏ビオレット夫人 バナー公式訪問の時のクラブ協議会につきまし

て、確認事項がございますので各委員長さんは
お残り下さい。
○川崎高津RCのチャーター伝達式出欠の回覧を

まわしますのでご都合のつきます方は多数ご参

加をお願い致します。

くビジター＞

星幸男君、伊藤正巳君、黒田忠男君（大和）

松尾武彦君、仁藤文次郎君、菅沼善治郎君
川島教男君､大城正道君､山姉日十君(大和田園）

＜委員会報告＞

社会奉仕委員会副委員長松本三郎君
お手もとに「２１世紀への子育て意識調査」という

厚い冊子のアンケートが届いていると思います。
これは社会奉仕委員会の方で先週ローターアクトと

来週青年会議所の方々にお願いしましてアンケー
トをとることにしております。本日皆様にお配り
致しましたが２週間後に回収致したいと思います

＆く会長報告＞
○来週は午前中で大変恐縮ですが、ガバナーをお
迎えしてのクラブ協議会が午前10時～12時とな
っております。各委員長さんはご出席のほど宜
しくお願い申し上げます。

＜幹事報告＞
○只今会長からお願いがありましたが、来週の力 』、
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本日のプログラム ９ 月 ５ 日

上野良一ガバナー公式訪問

次 週 予 定 ９ 月 １ ２ 日
上田利久君シリーズⅣ「小児科の窓から」
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くゲストスピーカー＞山下朝史･ビオレット夫妻
シリーズⅢ「フランス的子育て」

ので宜しくお願い致します。

尚、皆様の職場で若い方がおられ、参加して下さ
る方がいらつしや↓ましたらお申し出下さい。
ゴ ルフ 同 好 会 委 員 長 松 本 三 郎 君

先日のゴルフ会へのご協力有難うご､ざいました。
お蔭様でボーイスカウトの方は上村会員が東コー
スで優勝されました。当クラブの優勝者は本命通

り長野さんが優勝されました。２位古田士さん、
３位神作さんです。ハンディは新しくしましたの
でよくご覧下さい。問題がありますものは新しく
ハンディ委員会を開きまして決定します。

次回は10月３日(木)に開催する予定ですので宜しく
お願い致します。
ロータリー情報委員会委員長長谷川清一君

来る９月９日(月)午後７時30分より奴たまも”に於
きまして第１回炉辺会合を開催致します。この会
には親睦委員会も同調して下さることになりまし
たので是非多数の皆様のご出席をお願い致iします。
ご出席下さいますと帰りが大変楽しくなります。

テ ニ ス 同 好 会 仮 委 員 長 中 西 功 君

第259地区親睦硬式テニス大会を９月13日(斜午前
10時より金沢グリーンテニスクラブ（能見台駅近

く）で行うそうです。参加費は4,000円です。
ご希望の方は私までご連絡下さい。案内図その他
を差し上げます。上手下手は問いません。かなり

お上手な方もいらっしゃいますが、相当ひどい方

もおられます。午前10時～４時までプレイをして
その後パーティーが行われます。非常に楽しい会

ですので是非ご．出席してみて下さい。

鱗悪

紹介：只今「子ども達に動物的温もりを」という
事でシリーズを組んでおりますが、日本の子供の
人口が減り続けておりまして総人口に占める子供
の割合は22.7％でしてフランスと同じ位です。た

だ大きな違いは西洋のお子さんの減少は約１世紀
かかってそういう状況に入ってきました。処が日

本の場合は30年という短期間のうちに減ってきま
した。ここにかなりの戸惑いがあります。そんな
ことにつきまして先輩国フランスの子育てについ
てお話を伺えたらと思っておりますがそれ以前に
この様に素晴らしいご夫妻を我々のクラブにご紹

介申し上げたいという気持もありましてお呼び
しました。山下さんは貿易関係のお仕事をなさ
っておられます。又、青山に素晴らしいお店をオ
ーフ°ニングに備えてご準備中です｡(上田会員）

へ

上田先生には娘が病気でお世話になっておりま
して３ケ月程前に本日の卓話の事を伺いましたが

我々に出来るかどうか随分悩みました。国際結鍔
もずい分増えては来ていますがまだまだ日本では
５％位らしいですので特殊な例として一般的な話
が出来るかどうか解りませんが相談して参りました。
上田先生から三項目の質問をいただきました。
１．０～２才までの子育て-専業主婦と共働きのパ
ーセンテージはどの位か。

２．２才迄の育児休暇制度が行われているといわれ
ているが、実際にどの位のパーセンテージで利
用しているのか。又夫はどの程度この制度を利

へ

くお祝＞

３年皆出席
お誕生日

結婚記念日
創業記念日

おめでとうございます.／

古 l l l 巌 君
松本三郎君

松本忠明君
後藤定毅君
古田土勝美君
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(９月１日）
(９月１日）



よほど特殊な職業でない限りほとんど恩恵に浴す

るような国民性ではないかと思います。
夫がどの程度この制度を利用しているかですが、

夫婦別には考えられないと思います。子供が出来
たからといって夫婦揃って子育てに専念するとい
う事はフランスの場合はありませんで夫は夫で働
いています。夫婦に子供１人、それぞれが独立

した考え方のもとに進んできていますので子供を
つき離した育て方をします。

又、女の人力;出産して、もし男の人(主人）より、
より閏い給料をとっている場合、主人は会社をや
めて子供を育てるという場合があります。誰も恥

かしがりません。

子供は日本と違って小さい大人の様な育て方をさ
れます。早く自分の意見が言えるように、早く自

分の責任が持てるように育てる気がします。
この卓話をシリーズでやられているようですが、
“子供達に動物的温もりを輿という大きなテーマ

とは違う方向にフランスでは言っているように思
うのです。元来はフランスはラテン系の国で昔は

大家族主義だったのですが、だんだん子供が少な
くなったり社会制度が複雑になって子供を沢山持
つことが一家の不利益になるというような状態に

なりだんだん減ってきたのだと思うのです。

それで動物的温もりよりもむしろ自分の人格は自

分で育みなさい。親はどこまで援助するかという
尺度は日本のような尺度とは全然違っています。
家庭も社会の一つですので社会の一員として、そ
の中で自分の地位というものは自分で見つけなさ
い。自分で確立しなさい。というようなかなり突

き放したような教育方針をとっていると思います。
フランスの場合は、ごく一部のエリートと大多数
の平均以下の人間との段差がありますので、ごく
一部のエリートの育て方は動物的温もりを感じる

のかも知れないし、又逆かも知れませんが、我々

も国際結婚で子供を一人持っており、どういう風
に育てようかといろいろ悩んで話し合うのですが

用しているか。
３.フランスの子育ての多くは集団保育であるとい

う事ですが、赤ン坊同志のインタリゼイション
によって受情が育つという点について何か糊り
な工夫がなされているのか。

以上のうちで何％とかいう事は文献を調べまして

も解らない点が多いので一般的な話だけにさせて
いただきたいと思います。

フランスは個人主義が定着しており、子供も一
人の人格として扱います。０～２才であっても夫

婦の部屋と子供の部屋をわけ、子供は首がすわら
ないうちから１人で寝かすと言う様にはっきり区

別をします。育児制度の前に良いと思う事は、妊
娠し出産するにあたり夫の方にも産児休暇が与え
られる制度です。病院に連れていく日と退院する
日の２日間です。そのとり方はどうでもよいので

すが、少ない子供を如何に大切に育てるかという
制度を国が設けているという事は大変素晴らしい

事だと思います。もう一つ興味深いのは、子供が
３人以上になりますと、大家族というカテゴリー

にわけられ、電車・バスはすべて半額、学校もす
べて無料という様な特典があります。

ご質問の第１の共働きの件ですが私の知っている

限りでは100％共働きのような感じがします。共

働きの場合子供は、保育園に入れるケースとベビ
ーシッターのような人が５～６人の子供を預かる。

この人達は政府からある程度トレーニングを受け

たり、衛生的な面、教育方針等々の調査を受けて

成り立っています。
育児休業制度の件ですが、子供が生まれてから３
ケ月間は給料が100％保証されます。６ケ月目迄
は半分が保証。１年以内に同じ職場に復帰する時
は同じ待遇で同じ所でスタート出来る。ですから
日本のようにこしかけで働くという人は少ないで

す｡又､年金を貰える最低の年数以上働くという人
も少なくないです。このあたり金銭感覚が大変
発達していると云えるかと思います。利用率は、

へ

へ



到達点はやはり子供は子供だからその子なりに育
てたらよいのではないかと、こっちがラインを決
めるのではなく、子供に選ばせる。ですからこの

テーマはむしろフランスに向けて話をされたらよ
いのではないかと思うのです。日本がこれから子

供が少なくなってどういう風にしていったらよい
のかというのは、国民性の分析から入っていかな
いと、フランスで恵まれているという制度をもっ

て来ても日本ではもっと子供を甘やかすのではな
いかという気もしますし、子供力§いつまでも自分
の行きたい道を発見出来ないまま、まわりの目を

気にして、自分の位置づけをまわりにゆだねると
いったようになってしまうのではないかと思いま

す。日本人の子供達は、やさしいし、良い子が
多いと思うのですが、自我が余りにも足りないの
ではないかと思うのです。謙そんという日本で
の美徳は、フランス人に云わせれば、正確な相手
の人間に対する評価を遅らせるだけである。評価

をストレートに受けることを恐わがるところから

出て来るものだと言われます。ですからもっと自
分の位置づけを自分で出来れば謙そんする必要は
ないし社会で何とかうまくやって行けるのではな
いかと思います。

何かまとまりませんが、上田先生の質問事項やロ
ータリーの会報を読ませていただいたりして逆に

考えさせられることが多いです。
どこの親でも子供は可愛いいのですが、可愛いさ

というものと、親と子供の関係は、日本みたいに
あいまいとしていなくて非常に厳しいのです。そ
れが国民性に対して我々も反発を感じているとこ

ろも多いので、どのように表現したらよいのかわ
からなくなっています。

会長：技術と芸術を上手に使いこなしているお酒
落の国、そして子供を大事にする国フランスの子
育てについてお話を伺う事が出来ありがとうござ
いました。

くスマイルボックス＞委員長古川巌君

星幸男君（大和）本日も宜しく…
黒田忠男君（大和）お世話になります。
伊藤正巳君（大和）本日はお世話になります。
宜しくお願いします。

仁藤文次郎君（大和田園）お世話様になります。
松尾武彦君（大和田園）本日はお睦舌になりますｂ
川島教男君（大和田園）本日はお産舌になりますｂ
菅沼善治郎君（大和田園）今週もお産舌になりますｂ

山地旦士君（大和田園）本日はお睦舌になります。
大城正道君（大和田園）お世話になります。
上田利久君山下朝史、ビオレットご夫妻お忙へ

しいところ私達の為に有難うございました。
フランス的子育てについてのお話を伺う事が

出来ますことを感謝しスマイルします。

有沢昭二君市の委員会出席の為早退させて頂
きます。卓話が聴けなくて残念です。

石渡英二郎君四週間ぶりのホームクラブ出席
久しぶりに我が家に帰ったつもりでスマイルｂ

松本三郎君先日のゴルフコンペには多数の方
々の参加を有難うございました。又10月３日

に行いますので今からご予定をお願いします。

上村幹雄君ボーイスカウトチャリティーゴル
フ大会で優勝しました。フロックだと恩､ます。

長野俊八君お蔭様で先日のゴルフ大会では、
ハンディに助けられ優勝出来ました。次回はへ

実力で優勝をねらいます。

神作彰君ゴルフ大会で馬が当たりました。
気持良くスマイル致します。

古田土勝美君はじめて100を割る事が出来ま
して準優勝させて頂きました。楽しいゴルフ

をさせて頂き有難うございました。
亀谷志郎君、辻国明君、寺田伍六君ゴルフ

は下手、馬あては上手。
古川巌君チャリティゴルフ大会でブービー

メーカー賞という、あまり聞いたことのない

賞を頂きましたのでスマイル致します。


